



U. de Chile sale a completar su tarea frente a Guarani

COPA SUDAMERICANA. Los azules ganaron 5-0 en el partido de ida. Vuelve Marcelo Díaz.

Universidad de Chile enfrentará esta tarde (18.00) a Guarani en Paraguay, con la tarea de ratificar su clasificación a la fase de octavos de final de la Copa Sudamericana, tras alcanzar una ventaja de 5-0 en el duelo de ida en Santiago.

La goleada en el Estadio Nacional les da tranquilidad, pero no completa confianza, según dijo el entrenador azul, Gustavo Álvarez, quien ha dicho que llegarán al estadio Ueno La Nueva Olla de Asunción con "humildad y responsabilidad".

Más allá del cupo en el duelo contra Independiente en la fase de los 16 mejores, hay un incentivo adicional para los universitarios: si ganan tendrán un ascenso el en ranking de clubes de la Conmebol, lo que eventualmente podría favorecerla en la próxima temporada para ascender al bombo 2 de torneos continentales y evitar una situación como la de este año en que en su grupo de primera fase de Copa Liberta-



EL DT AFIRMÓ QUE ENFRENTARÁN EL DUELO CON "HUMILDAD".

dores le tocó enfrentarse con Botafogo de Brasil y Estudiantes de La Plata de Argentina.

Con eso en la mira, Álvarez ya tiene casi definido el equipo que saldrá a la cancha para chocar con los paraguayos: Gabriel Castellón; Fabián Hormazábal, Franco Calderón, Matías Zaldívar; Maximiliano Guerrero, Marcelo Díaz, Charles Aránguiz, Feli-

pe Salomoni, Javier Altamirano; Lucas Assadi y Lucas Di Yorio.

Pero fuera de la cancha permanece una preocupación: la demora en la llegada de Eduardo Vargas, pedida especialmente por el DT. Ayer, el atacante se desvinculó de Nacional de Uruguay, un paso hacia la camiseta azul, pero siguen las asperezas en la negociación con Azul Azul. ❧